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Beratungsverlauf:
Frau Plautz erfragt, ob sich der Nachfolger von Herrn Möller im Umweltausschuss vor-
stellen könnte. Herr Goetze bejaht dies, jedoch ist offizieller Dienstbeginn der 01.11.2020.

Frau Dr. Dohrn hat ihre Frage bereits vorab an Herrn Kath gerichtet. Dabei geht es um 
Anträge und Projektskizzen zum Thema „Klimaschutz durch Radverkehr“ mit einer 100 
% Förderung und erfragt, ob es diesbezüglich bereits Ideen gäbe.
Herr Goetze entgegnet, dass dies für die Veloroute gemacht werde. Die Förderquote lag 
bisher bei 75 %. Im Antrag impliziert war eine weitere Fahrradabstellanlage auf der Ost-
seite, welche jedoch durch das 3.+4. Gleis wohlmöglich überplant wird. Der überarbeitete 
Antrag könne eingereicht werden und zu 100 % gefördert werden, da Tornesch als fi-
nanzschwache Kommune gilt.
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